
ACTA 365 En la ciudad de Nueva Helvecia a los veinticuatro días del mes de marzo del año dos mil 
veintitrés, siendo la hora 19:00 se reúne en sesión el Municipio Local, con la presencia del Sr. 
Alcalde Dr. Marcelo Alonso Haller, los Concejales Daniel Martens, Milka Shannon, Nair Ackermann, 
Julio Naviliat, oyente Sra. Betty Sánchez, actuando en secretaría Sofía Harreguy. 

Se da lectura al acta N°364 la que se marca con correcciones por el Concejal Sr. Julio Naviliat y Sra. 
Nair Ackermann. 

Alcalde informa que el Lunes 27 a las 16:30 horas se realizará lanzamiento de curso especializado 
en seguridad vial. 
Eduardo Gutiérrez informa sobre seminario de aproximación al periodismo deportivo, solicitando 
$40.000- de colaboración. Se resuelve elevar a la Dirección de Deporte para compartir apoyo en la 
realización de dicha actividad. 
Hermanas de Schoenstatt informan e invitan a la celebración de los 80 años del Santuario^el 15/10 
del corriente año, solicitando sea declarada de Interés Municipal y Departamental. 
Oficio N° 2023/83/2/0138 procedente a la Junta Departamental con fecha 24 de Marzo del corriente 
año cita a Centros Comerciales por tema referente a preocupación por Vendedores ambulantes. 
Exp. 01-2023-1622 de la Junta Departamental de Colonia comunica al Municipio a solicitud de Sr. 
Edil Departamental Alejandro Fioroni por la urgencia de colocación de cámaras de control vehicular y 
radar en Av. Batlle y Ordoñez, Alcalde informa que habló con el Sr. Intendente le expreso que iba a 
evaluar la posibilidad ya que hay varias localidades con prioridad de radar por exceso de velocidad y 
en la Capital Departamenta. 
Se recibe al Director Sr. Daniel Dibot para tratar el tema de la Copa Latinoamericana y la Federación 
Latinoamericana de Ciudades Turísticas. El Sr. Daniel Dibot cupa la Vicepresidencia por Uruguay. 
Comunicó que se dio comienzo en Uruguay, siendo sede Nueva Helvecia, Valdense y Rosario, se 
continuó en Chile y Perú, con diferentes experiencias y en Paraguay culminó en meses pasados. 
Expresa que la Alcaldesa de Palmilla es la nueva Presidenta, va a contribuir y que se irá mejorando 
la reglamentación, para así mejorar la participación en los campeonatos; con el fin de una mejor 
organización. 
Alcalde da lectura a carta de invitación de la Sra. Gloria Paredes Alcaldesa de Palmilla, Chile para 
concurrir del 13 al 15 de Abril. 
Se presenta presupuesto de SEVICOL para 11 cámaras de vigilancia para Refugio Helvético y 
Museo del Fútbol con un importe de 2119 dólares. Alcalde se compromete a averiguar un 
presupuesto por menor cantidad. 
Club Baby Fútbol Parquelandia solicita colaboración para kit de iluminación para cancha. Concejo 
decide averiguar qué tipo de foco necesita y hacer la compra para donar una cantidad a convenir. 
Alcalde presenta presupuesto por bandera para la entrada de la ciudad de tamaño 6x4 por $12.480 
+ IVA, se manifiesta que la empresa es la misma que trabaja con la Intendencia. Se aprueba. 
Se recibe solicitud de caños de Sra. Betina Bisio que se pasa al Capataz del Municipio. 
"S«> Alcalde Marcelo Alonso presenta Plano del anteproyecto de la Terminal de Ómnibus y propone 
reunión Técnicos de Tránsito de la IC para próxima semana, para después coordinar con Arquitecto. 
Alcalde informa sobre las Reuniones realizadas sobre la seguridad en la ciudad, con la presencia 

rimero del Director de Convivencia del MI, Sr. Santiago González y el nuevo Jefe de Policía, 
steriormente se recibió al Ministro Heber. 

repone el segundo sábado de turismo realizar alguna intervención musical con algún artista local. 
El 22 de Abril se realizará el Mercado Artesanal y la conmemoración a los 161 años de Nueva 
Helvecia. 
Sr. Alcalde manifiesta realizar solicitud al MTOP por la ruta 53 desde la Ruta 1 hasta rotonda del 
Suizo, ya que se encuentra en malas condiciones. Se aprueba. 
Se informa sobre situación de los dos deportistas que viajarán a Alemania a participar, Sr. Alcalde 
comunica que envío mensaje a Neuhaus para ver la posibilidad de recibir a una integrante más 
femenina. Proponiendo sumar una representante. 
Sr. Concejal Naviliat expresar que es muy importante trabajar en el hermanamiento, para la 
comunicación a futuros viajes. Tener protocolo previsto. 
Sra. Concejal Ackermann solicita solucionar la situación actual. 



Sra. Concejal Milka Shannon solicita tener una planificación previa para una nueva edición, 
proponiendo mantener lo resuelto en sesión anterior. En próxima edición dar prioridad a las damas. 
Sr. Concejal Martens apoya lo resuelto en sesión anterior. 
Sr. Alcalde explica que la propuesta fue traída a su Suplente la Sra. Mónica Wibmer cuando él 
estaba en Paraguay en la Copa, la propuesta la trajo la Sra. Alex Wehrheim quien se contacto con 
Sr. Lemes y Sr. Clavera. 
El Concejo vota por mayoría a favor de que pueda concurrir un integrante más femenino al evento, 
pero siempre y cuando se costeen el pasaje. Para próximo evento se decide apoyar a dos 
participantes de sexo femenino, como se resolvió anteriormente, ya que en esta ocasión el costo del 
pasaje fue para dos masculinos. 
Sr Concejal Naviliat expresa nuevamente que es necesario planificar con anterioridad para evitar 
problemas mayores. Y aclara que no se hicieron ni se están haciendo correctamente las cosas, 
abstiene su voto y considera que no es un comité el Municipio. 
Alcalde expresa que no entiende a que se refiere el concejal Naviliat, que aclare. 
Concejal Naviliat no aclara la pregunta. 
Alcalde informa que respondieron de Neuhaus y reciben a una persona más. 
Sr. Alcalde informa sobre próximo visita de un representante de Subingen, ciudad que tiene un 
hermanamiento con Nueva Helvecia. 
Sra. Concejal Milka Shannon propone ver la posibilidad de generar un viaje como en marco de los 
150 años de Nueva Helvecia, cada uno costeando los pasajes, coordinándose una agenda con 
Gobiernos de Suiza y Alemania. 
Sr. Concejal Naviliat solicita se les envíe vías mail el importe nuevo de Lit. A. 
Alcalde informa que el 31/03 vence los fondos de Localidades Eficientes con posibilidad de 
postulación para iluminar Plaza de los Vascos. 

Concejal 


